
 

 

Requerimento N° 591/10 
De Informações 

 
 

“Atinentes a informações sobre a 
Lei 12.317/2010, que 
regulamenta a carga horária das 
Assistentes Sociais”. 
 
 

Considerando que, este Vereador está sendo questionado 
por profissionais da área em relação à mudança na regulamentação da 
carga horária;  

 
 
Considerando-se que, é importante que esta 

regulamentação seja devidamente esclarecida; 
  
 
REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, depois de 

ouvido o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
as seguintes informações: 

 
1 – A Prefeitura Municipal tem conhecimento desta Lei 

Federal? 
 
2 – Se positivo, há alguma providência sendo estudada e 

tem prazo para ser concluída? 
 
3 – Se negativo, há possibilidade de ser tomada alguma 

providência por parte do órgão responsável, para esta 
questão? 

 
4  – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de setembro de 2010. 

 
José Luis Fornasari 

“Joi Fornasari” 
-Vereador- 

 


